

## Python Developer

### Beschreibung

#### Aufgaben:

- Teilnahme an täglichen Scrum-Meetings und aktive Beteiligung an Entwicklungs- und Architekturplanungsprozessen.
- Verstehen komplexer Geschäftslogik
- Entwicklung von sauberem Python-Code
- Entwicklung von Tests für den Code
- Entwicklung einer Preisanpassung-Engine für eines der größten Energieversorgungsunternehmen in Deutschland
- Optimieren des Codes für große Datenmengen bei In-Memory-Berechnungen

#### Anforderungen:

- Exzellente Englisch-, Python- und Azure Cloud-Kenntnisse
- Agilität und die Fähigkeit, sich schnell ein tiefes Verständnis von Geschäftsanforderungen und Geschäftsprozessen anzueignen
- Deutsche Sprachkenntnisse (Wünschenswert)
- Bachelor-Abschluss in Informatik oder gleichwertig
- 3-5 Jahre Erfahrung in der Python-Entwicklung (reine Softwareentwicklung/Data Engineering/Full Stack)
- Erfahrung mit Dagster, Pandas (Polars)
- Wünschenswert: Snowflake-Kenntnisse

**Technologien:** Python, **Azure** , **Snowflake**, Gitlab, Pandas/Polars, Dagster

Wenn Sie das Gefühl haben, **dass Ihr Profil nicht alle Anforderungen erfüllt**, Sie aber großes Interesse an dem beschriebenen technischen Stack haben, **bewerben Sie sich bitte für diese Stelle**. Wir helfen unseren Mitarbeitern, ihre Fähigkeiten auf das erforderliche Niveau zu bringen und neue Dinge zu lernen, während sie bei uns arbeiten. **Es handelt sich um eine Remote-Position. Eine Festanstellung sowie eine Freelance-Tätigkeit sind möglich.**

#### Tasks:

- Participate in daily Scrum meetings and be actively involved in development and architecture planning processes.
- **Understand complex business logic**
- Write clean Python code
- Write tests for the developed code
- Develop a price calculation engine for one of the largest energy distribution companies in Germany

### Arbeitgeber

Innovaforge IT Consulting & Softwareentwicklung GmbH

### Veröffentlichungsdatum

15/05/2024

- Optimising code for large amounts of data in-memory calculations

**Requirements:**

- Excellent English, Python and Azure Cloud skills
- **Be agile and able to quickly gain a deep understanding of business requirements and business process specifics**
- German language skills (desirable)
- Bachelor's degree in Computer Science or equivalent
- 3-5 years of Python development experience (pure software development/data engineering/full stack)
- Experience with Dagster, Pandas (Polars)
- Desirable: Snowflake knowledge

**Technologies:** Python, **Azure** , **Snowflake**, Gitlab, Pandas/Polars, Dagster

If you feel that **your profile does not meet all the requirements** , but you are highly interested in the technical stack described, **please apply for this role**. We help our employees develop their skills to the required level and learn new things while working with us **👉 This is a remote position. A permanent position as well as freelance work is possible.**